

BAHINA, «HAPPY JEWELRY»

“A TOUCH OF RUBY”. LE NOM PROMETTEUR DE LA COLLECTION PRINTANIÈRE DE BAHINA JEWELS DEMEURE UN MANIFESTE FACE AU SPLEEN AUTOMNAL APPORTANT UNE TOUCHE DE COULEUR ALORS QUE LA NATURE SEMBLE PERDRE LA SIENNE, LE RUBIS INDIEN S'ACCORDE AUX TEINTES CHATOYANTES DE LA RENTRÉE. OUBLIÉE LA DEMI-MESURE, LES BIJOUX VIFS S’AFFIRMENT SUR DES PEAUX ENCORE HÂLÉES ET LA LABRADORITE, PIERRE MYSTÉRIEUSE ET ÉBLOUISSANTE, S’ACCORDE À LA KYANITE, UNE GEMME AUX VERTUS PRÉCIEUSES.

Des bijoux uniques à l'image des femmes qui les portent. À l'origine de bahina jewels, deux sœurs déterminées à la créativité illimitée: Noëlle Vieillard-Jordi et Annick Jordi. L'union de leurs talents de gemmologue et de designer se renforcent par leurs passions communes: les Indes et la joaillerie. Une symbiose également nominale car «bahina» signifie «deux sœurs» en Hindi.

GIRL POWER ET FLOWER POWER.

S'éloignant de la discrète puce d'oreille, les créations de la firme étincellent par leur personnalité et s'affirment tout comme celles qui les arborent. «Les femmes d'aujourd'hui n'attendent plus qu'on leur offre des bijoux: elles aiment les choisir et les acheter elles-mêmes». Combinés ou solitaires, ces bijoux sont branchés, uniques et raffinés. Les boucles d'oreilles avec des fleurs véritables comme les roses, les marguerites ou encore les orchidées, se



font légères quand le temps l'est moins. Offrant une touche lumineuse toute l'année, ces trésors sortis d'un jardin d'Éden subliment toute tenue. Complétant les «happy nude», de nouveaux modèles ont éclo grâce aux saphirs multicolores sertis en pavés.

Indémorables, les coquillages Porcellino ponctuent votre style d'une touche léopard sophistiquée. Un motif souligné par de petites topazes étincelantes et grenats. Un grand «oui» au look film urbain!

BAHINA JOY

C'est en 2012, cinq ans après la création de bahina jewels, que ce duo présente de magnifiques Pashminas avec bahina joy. Tissés à la main en 100 % cachemire, la dernière collection Still life dévoile des photographies de natures mortes sur soie chiffonnée.

Bijoux ou tissu des plus doux, bahina stylise dès les premiers frimas. Nous sommes prêtes à dévoiler nos belles boucles d'oreilles mais pas question d'attraper froid à notre cou! ☺





BAHINA, "HAPPY JEWELLERY"

"A TOUCH OF RUBY": THE PROMISING NAME OF THE SPRING COLLECTION OF BAHINA JEWELLERY REMAINS A MANIFESTO AGAINST AUTUMNAL PALLIDNESS. BRINGING A TOUCH OF COLOUR WHEN NATURE SEEMS TO BE LOSING ITS OWN, THE INDIAN RUBY MATCHES THE SHIMMERING SHADES OF SEPTEMBER. NO MORE HALF-MEASURES, THE VIVID JEWELS ADORN STILL TANNED SKIN AND THE MYSTERIOUS AND DAZZLING LABRADORITE STONE GOES WITH KYANITE, A GEMSTONE WITH PRECIOUS VIRTUES.

Unique jewellery like the women who wear it. The founders of bahina jewels are two determined sisters without limits in terms of creativity: Noëlle Vieillard-Jordi and Annick Jordi. The union of their talents as gemmologists and designers is reinforced by their common passion: India and jewellery. A symbiosis that also nominal because "bahina" means "two sisters" in Hindi.

GIRL POWER AND FLOWER POWER

Moving away from discreet ear studs, the company's creations radiate personality and assert themselves just like those who wear them. "Women today do not wait to be given jewellery: they like to choose and buy it themselves." Whether single or combined, these jewels are trendy, unique and refined.



The earrings with real flowers such as roses, daisies or orchids give off a light vibe when the weather is the contrary. Adding a light touch all year long, these treasures from a garden of Eden enhance any outfit. New models have arrived in the "happy made" series, which include multicoloured sapphires in a pavé setting.

Timeless Porcellino shells will add a sophisticated leopard touch to your style. A pattern underlined by sparkling small topazes and garnets. A big "yes" to the urban feline look!

BAHINA JOY

In 2012, five years after bahina jewels was created, the two sisters launched magnificent Pashminas with bahina joy. Hand-woven in 100% cashmere, the latest Still Life collection features still-life photographs on silk chiffon.

Jewellery or soft fabric, bahina adds style as soon as the colder weather sets in. We are ready to unveil our beautiful earrings but there's no question of getting cold around the neck. O